



infos 32



## LES MANIFS... ?

*Ça ne manque pas*

**A**PRÈS CELLE DU 23 SEPTEMBRE, C'ÉTAIT SAMEDI 2 OCTOBRE.

Y aurait il autant de monde au mât olympique, un samedi après midi, un lieu nouveau ?

Et bien, le résultat... impressionnant. Une marée humaine tout d'un coup à 14 h 30. Un nombre important de têtes nouvelles, jeunes, enfants, adultes, retraités, hommes, femmes, public, privé, d'ici, de la montagne...

Que se passe t'il donc à Albertville ? Une petite ville tranquille...

*L'envie de manifester le profond désaccord sur ce projet gouvernemental n'est pas rester un simple souhait. Déjà 2 manifs impressionnantes...*

**Résultat ?** Le service d'ordre essentiellement CGT n'a pu faire respecter l'itinéraire prévu avec les autorités préfectorales. Arrivé vers Géant, c'est le virage à gauche et le blocage de la 2x2 voies. Impossible d'arrêter les manifestants.

Tout le monde apprécie ; cependant ce n'est pas sans risque, avec des éléments plus déterminés à en découdre. Tout le monde le comprend après coup. Mais...

**Aussi, pour le 12 octobre, la préparation au niveau de la CGT a été intensifiée ces jours ci.**



Deux réunions : la dernière, ce jeudi avec 22 participants des différentes usines et services publics de la vallée (1 seul retraité...).

Après de sérieuses mises au point, chacun s'est engagé à fournir des participants au service d'ordre.

**Rémy Ferront est le responsable au niveau de la CGT.** Pour les autres organisations, c'est plutôt le vide : pas de précision encore. Mais elles seront là en tête de cortège avec la banderole

commune.

*La manif partira cette fois-ci de la Sous Préfecture et se dirigera vers le quartier nord avec un point de prise de parole. Et retour place de l'Europe.*

Cette manifestation se veut rassembleuse d'un maximum de gens et se garder de coups de force qui ne pourraient que dissuader les gens à venir dans la rue pour la suite, à moins d'une évolution plus subversive.

La suite ?..., c'est la question centrale.

**Les syndicats présents se sont donnés un**

décision : celle de poursuivre la mobilisation dès le 12, par toutes sortes d'action : grève reconductible, blocage, opérations à inventer : il n'est pas question de laisser passer ce projet inadmissible.

**ALORS, À MARDI 12 OCTOBRE  
À 14 H 30  
PLACE DE LA SOUS PRÉFECTURE.**

**PERSONNE N'EST DE TROP :  
LE POUVOIR COMPTE  
LES MANIFESTANTS,  
QUOI QU'ILS EN DISENT !**

# ED ALBERTVILLE

## La résistance continue

**L**ES "GÉANTS" DE LA DISTRIBUTION (CARREFOUR EN L'OCCURRENCE), NE SONT PAS NÉS POUR RESPECTER LEURS SALARIÉS.

Ce qui les préoccupe ?... tout le

monde le sait.

Les 6 salariées d'Ed, depuis un an déjà, leur disent : **"Non, votre système on n'en veut pas. Le dimanche, c'est**

**notre jour à nous. Et vous voulez encore nous le prendre. Bientôt, nos nuits ... ça suffit !"**

Tous les dimanches, "le collectif de lutte" pour le respect du repos du dimanche se rassemble à l'entrée des parkings ED Intermarché de 10 à 11 heures.

**Une date à retenir,  
celle du dimanche  
17 octobre à 10 h.**

**365 ballons seront lâchés avec un message, un gâteau géant avec une bougie pour saluer cette lutte exemplaire.**



**VENEZ NOMBREUX !**

# CARBONE SAVOIE

*Halte à la dérive...*

A l'atelier d'usinage des cathodes : "IL FAUT EN FAIRE TOUJOURS PLUS..."

*Et... la qualité des produits, les risques d'accident et de maladies professionnelles qui passent au second plan.*

**La CGT dit STOP.**

Réunion du syndicat. Une «*lettre ouverte*» à la Direction, une entrevue avec la Direction pour la mettre en garde. **La Cgt demande de donner les moyens d'assurer la qualité des produits**



fabriqués, propose de mettre en place de façon permanente, un représentant par équipe (3 postes) qui servira d'interlocuteur, afin de recueillir les idées et remarques de leur équipe, pour une qualité meilleure des produits et pour

prévenir les accidents.

La Direction accepte la mise en place de ces représentants, et s'engage à fixer un budget supplémentaire pour améliorer le parc machine à l'atelier d'usinage.

La qualité des produits, c'est la force de notre usine qui fournit 25% des besoins mondiaux en cathodes pour les cuves d'électrolyse de l'aluminium.

Pas question de la laisser se détériorer pour faire une opération comptable plus juteuse à court terme.



**AFFAIRE À SUIVRE,  
BIEN SÛR : LA RETRAITE,  
MAIS AUSSI L'AVENIR  
DE NOTRE INDUSTRIE,  
DE NOTRE EMPLOI...**

**NON NOTRE VALLÉE  
N'EST PAS UNE  
VALLÉE MORTE.  
LA CGT EST BIEN LÀ...**